

P R E S S C O L L E C T I V E

— spring 2025 —

collective vol.51
24th May 2025
@event space 雲州堂

edit:tawaki text: tawaki, yu, Itaru Wakui, KMA aka Kengomatsui design: yukiokimura.com

Interview

ENE-LOOP メンタジニア

51回目のcollectiveは「電池グルーヴ」や「アーバンライナー」など大阪を拠点にヨーロークなパーティーをオーガナイズするENE-LOOPをゲストD-「お迎えしました。以下に紹介するのは2025年5月9日に実施したハイターフードです。

——お出では?

福井の敦賀市です。同居していた叔母が学生の頃ですが堀内孝雄のバックでピアノ弾いたりとかしていた人で。

家にスティービー・ワンダー、スマイ&ザ・ファーリー・ストーン、ジミヘンとか叔母さんのレコードがあつて。

——じゃあ、その頃にはレコードに触ってた?

そうです。実家にデカいステレオセットがありました。大学入学のタイミングで大阪に暮らすようになって。大学のサークルに「ユーワエーブ好きの先輩がいて。その人に誘われてイベントやることになつて。「レコード5枚あればいいやん」とつて言われて。

——それがD-の始まり?

ですね。叔母にもひつた何枚かと修学旅行で買ったストーンズのベスト盤。——高校生の頃は福井のレコード屋に行つてたんですか?

福井にレコード屋はなかつたんです。でも修学旅行の時に「ホーリー(同級生)

とは違うんだぜ」って雰囲気を出したかったわけですよ。それでカッコつけて何も分からぬのにストーンズのレコードを買って。でも結果的に今も持つてつるんです。

——大学生の頃に漁っていたジャンルはどうの辺で?

ファンクですね。ひとつときはスピリチュアルジャズも。修学旅行でストーンズ買ったのと同じテンションでハイキリたくてスピリチュアルジャズに傾倒して。ほんまは良をよく分かってなかつたんですよ。分かりたくて買つていたよつた。

——D-を始めた時かENE-LOOPの名前だったのですか?

ENE-LOOPになつたのは「電池グルーヴ」ついづの野外パーティーを始めたからです。

——ジャンルに拘泥する感じはない?

日々の興味ですよ。ずっとカレー食べてたらうどん食べたくなつたりとか、みたいな。

——「電池グルーヴ」は5つからですか?

12年前なんでもう2013年ぐらいいじゃないですか。今、マンガンの名義で一緒にやつてるのでD-がコロムビアのポータブルのレコードプレイヤーを買ったのがきっかけ。最初は難波宮で試したんですけど虫が多くて。一升瓶持つて行って酒盛りしながら針を置いて音楽を聴くつていつ感じで、ギ

https://collevent.com/



ターアンプに繋げて音を出していくよ。その時は電池グルーヴと「ういべん」名でもなかつたし、僕はENE-LOOPだわえなかつたです。その後、中之島公園でやるよ」になつてからENE-LOOPになつたんですよ。電池グルーヴは役所に許可を取つてやつているわけではないので名前を隠してやつた。D-にはマバガン、水銀、アルカリ、リチウム、単四といった名前をつけて。単四は単三に名義が変わりました。彼は高校生ですけどつかり売れつ子ですよ。

——前回の電池グルーヴではどんな感じの選曲を?

ジャズファンクとか「フュージョン」とか「ファンチ」で。それに打ち込みのブレーカーとかダブとかを被せながら。心斎橋の夜來香(イエライシャン)でやつていて、僕はもともと僕じゃなくて、兄Ryan(「イーヤン」)って人。彼がUNIONでシティポップとかをかけられて、それのゲストで僕が2回ぐらいい呼ばれて。その後UNIONがなくなつて今水ノ音に変わる時に「アーバンなものがつかりかけて」「」となつて2人で始めたんです。でもコロナになつてイベントできなくなつて、その



——無類のプリンス好きともお伺いしています。

アーバンライナーは「ロナ前からだから、まあまあ長いですね」。

——最後に次の「電池グルーヴ」の案内をお願いします。

「電池グルーヴ」は4月、6月、8月、10月の年4回開催しています。次は6月20日(日)の13~20時。場所は中之島バラ園の東の先づちです。

インタビュー: yu, Itaru Wakui, tawaki 楠田行展

推したい魚（5～6月編）

この先訪れる憂鬱な季節、梅雨において旬を迎える魚もいる。そこで今回はイサキを紹介したい。魚

パーで「刺身用」「活け締め」と書かれ
ていたら試しに買ってみてはしご。

食材の旬を意識しながらの買い

季節
かいじせき

讀書案內

Itaru Wakui

now i make a pattern
with the same 6
tracks and 6 notes on
elektron model:cycles. /
epow600w

1 始まり／2 始まり（ラジオ）／3 始まり（タラブ）／4 ノーザンソウル／5 レゲエ／6 ディスコ／7 ディスコ／8 ヒップホップ／9 ヒップホップ／10 ガラージ／11 ハウフ／12 テクノ／13 ハイエナジー／14 アーティファクトとしてのDJ／15 アウトドローとしてのDJ／16 スーパースターのDJ

collectiveくね凝つただつた時
れど、KMAの時。今
回せせりの時。お体なでか
press collectiveに土でも参加する
いふ

定番料理の若竹煮に合わせ、魚屋では狙いましたように新わかめが出て回っていた。せつかくなので今が旬の魚をご紹ひしたい。

アジは稚魚から成魚に至るまでサイズに合わせて使い所が幅広く、価格的にもピンキリであるにせよ比較的手にとりやすい大衆魚として親し

らキッキンベーハーを被せ、100度より低い80度ぐらいのお湯少しづつ量をゆっくりかけていくと過度な身の反り返りを防ぐことができる。その後、身に火が通り過ぎないようすぐに氷水に落とすか、「バット」に置き、氷水を入れた。ポリ袋を皮の面に上から乗せて急速冷凍に入れるの

まれている。稚魚の豆アジは内臓を取る手間がいるのでカラッと揚げて南蛮漬けやエスカベッシュにするのが使いやすいだろう。手のひらサイズのものは寿司ネタによくおすすめされる。これくらいのサイズは大型のものより身が柔らかく、脂ノリの良い個体も出てくるので、シャリとの食感バランスもちょうど良いためだ。

おすすめする料理としては王道のアジフライだ。これぐらいのサイズをフライにするとなかなかの食べ応えを楽しめる。タルタルやウスターでもいいが、梅しそだれ、トマトと

また、アジは煮付けには向かないが、イサキは抜群にうまいので、加熱用しか売ってない場合、あるいはお造りに飽きた場合の選択肢としておすすめしたい。

い。バジルなどで変化をつけるのも樂しい。